

Terms and Conditions

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

Contact:

Email: [landesbibliothek\(at\)ooe.gv.at](mailto:landesbibliothek(at)ooe.gv.at)

Telephone: +43(732) 7720-53100

Schnelleres Internet auch für Ottensheim?

Bei der Frage der Infrastruktur wird die Versorgung mit schnellem Internet zu einer zentralen Aufgabe für die Zukunft unserer Gemeinde. Bereits in der Vergangenheit war für Betriebe der Breitbandausbau – sprich die Versorgung mit einem leistungsstarken Internet via Glasfaser – eine Standortfrage. Aber auch im Privatbereich steigen die Anforderungen an ein schnelles Datennetz rapide an. Bereits 2016 berichteten Bürgermeister aus dem Bezirk Rohrbach, dass Bauwerber Baugründe nur noch dann kaufen wollten, wenn diese einen Glasfaseranschluss haben.

Fernsehen oder Telefonie, aber auch Altenbetreuung oder Hausübungen erfolgen immer häufiger über diese neue Technologie, daher ist mittelfristig eine Vollversorgung schnellerem Internet und langfristig mit Glasfasertechnik anzustreben.

Für die Gemeinden im ländlichen Raum ist es eine gewaltige Aufgabe, trotz gemeinsamer Kraftanstrengung und Unterstützung der öffentlichen Hand, mit der gerade kleinere Gemeinden personell und finanziell überfordert wären. Der Ausbau wird in Oberösterreich vor allem von den kleinen und großen Providern umgesetzt, die sich um die Errichtung, die Förderungen und den Betrieb eines solchen Netzes kümmern.

Die Gemeinde kann vorerst „nur“ mit der Unterstützung des Breitbandbüros (Infos auf www.facebook.com/breitbandooe/ sowie auf www.breitband-ooe.at) informieren und den Bedarf erheben. Provider werden naturgemäß dort zuerst tätig, wo sich ein großer Teil der Haushalte in einer Gemeinde für eine leistungsstärkere Anbindung entscheidet.

Sollte sich auch in Ottensheim eine große Mehrheit für einen rasche Anbindung ans schnelle Internet entscheiden, wird diese Information an die Provider weiter-

geleitet und es wird Ottensheim früher ausgebaut. Die Gemeinde kann den Ausbau ab morgen oder übermorgen nicht versprechen, jedoch erleichtert ein starker Rückhalt in der Bevölkerung für diese Thematik die Gespräche und Verhandlungen mit Anbietern.

Um herauszufinden, wie groß aktuell in der Gemeinde der Verbesserungsbedarf bei Breitbandanbindungen ist, wollen wir dies mit Hilfe des beigelegten Fragebogens herausfinden. **BITTE BEACHTEN SIE, dass die Investitionsentscheidung nicht der Gemeinde obliegt, sondern vielmehr die Anbieter (Provider) aufgrund des Interesses (Anschlussquote der Haushalte und Unternehmen) und der Bebauungsdichte die Investitions-Entscheidung treffen.** Mit Hilfe der Fördermittel können entlegene Gebiete eher erreicht werden, jedoch spielt auch hier die Wirtschaftlichkeit, die durch die Förderungen verbessert wird, eine wichtige Rolle.

Wie schnell ist mein Internet?

Um die Verbindungsgeschwindigkeit ihres aktuellen Internetanschlusses zu testen, besuchen Sie bitte die Homepage der Telekom-Regulierungsbehörde. Dieser Test hilft entscheidend mit, Regionen mit schwacher Bandbreite aufzuspüren bzw. fehlerhafte Eintragungen im Breitbandatlas korrigieren zu können. Besuchen Sie also mit ihrem PC/Notebook die Seite www.netztest.at. Drücken Sie sodann auf RTR-Netztest starten. Der Netztest zeigt Ihnen die aktuelle Dienste-Qualität (Up- und Download, Reaktionsgeschwindigkeit, ...) ihres Internetzugangs.

Bitte nutzen Sie auch die optionale manuelle Adresseingabe und füllen Sie diese aus. So kann die Regulierungsbehörde auf die, in unserer Gemeinde mitunter bescheidene Qualität der Netzanbindung aufmerksam gemacht werden. Bitte notieren Sie die Ergebnisse in den

Fragebogen! Sollten Sie besondere Anregungen haben, notieren Sie diese im vorgesehenen Feld.

Wir bitten Sie, die Fragebögen am Gemeindeamt abzugeben bzw. diese in den Postkasten zu werfen.

Um eine verbesserte Breitbandanbindung in unserem Gemeindegebiet zu erreichen, besuchen Sie bitte die Homepage der Rundfunkregulierungsbehörde RTR.

1. Klicken Sie auf www.netztest.at
2. Achten Sie darauf, dass Ihr PC/Notebook direkt mit dem Telefon an ihren Router angeschlossen ist (außer bei zentralen WLAN Sendern wie LinzNet, PPTV MiEx oder RoNet). Auch sollten keine anderen Internetanwendungen zum Testzeitpunkt laufen.
3. Drücken sie auf Start und führen sie damit den Netztest aus.
4. Bitte füllen Sie den beiliegenden Fragebogen aus.
5. Führen Sie bitte den Netztest zu 3 unterschiedlichen Uhrzeiten (morgens/mittags/abends) aus.